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☆介護職に興味を持った
きっかけは？
母と姉が同じ介護施設で働い
ていて、自分の就職活動中にそ
この施設長さんから「専門学校
に入って学びながらここで働い
てみないか」と言われて今に至
ります。そのため、平日以外の
土日祝日はその介護施設で働い
ています。

学校に入った理由は、資格を
取得したいということもあるの
ですが、何よりも介護という仕
事をまったく未経験のまま、す
ぐに働くことが不安だったので、
まずは知識を身につけようと
思って入りました。

介護職を目指す学生
～介護職の卵～

☆学校での勉強がどんな
ときに役立っています
か？
実践で役立つことがたくさん

あります！具体的に言うと、麻
痺がある場合は、麻痺がある腕
から洋服を着せるとか、認知症
の方への声かけは、相手の話を
聞いて否定はせず、気持ちを受
け止めて対応するとかです。
勉強と実践を交えながら学ん

だことで、自然と知識や技術が
身についた感じがします。
入学してすぐは介護の知識が

無かったので、直接の介助は控
えていたんですけど、学校で学
んでいくうちに介助を積極的に
できるようになってきました！
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☆休みの日は何してる？
遊んだときの写真や食事の写真とかをイン
スタグラムに載せたりしています（笑）
前職がアパレル関係の仕事だったので、洋
服が好きで、ショッピングに行ったりもしま
す。

☆将来どんな介護職員
になりたいですか？

これまで学校や施設実習
で学んだ専門知識や介護技
術を生かし、常に相手の立
場になって判断できる介護
福祉士になりたいです。
今、福祉職の人材が不足

していますが、それでも高
齢者が増えていくという事
実は変わらないので、その
中で少しでも利用者さんや
そのご家族が安心できるよ
うな環境作りを自分も目指
していけたらいいなと思い
ます。

※前列中央


